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Aos 06 (seis) dias do mês de julho de dois mil e dezoito, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo Previdência, sito 

à Avenida Rangel Pestana, nº 300, 13º andar, ala Dom Pedro, às 10h00min, 

conforme prévia convocação, reuniram-se, a Vice-Presidente do Conselho, a 

senhora Conceição Aparecida Fileti, bem como os Conselheiros Titulares, 

André Guilherme Bello Teixeira Alves, Claudia Polto, Djalma Santos Bovolenta, 

Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, Francisco Assis Ferreira, Marcos 

Hayazaki, Nelson Guilharducci, Samuel Paulo Viana da Silva, Sylvio José 

Micelli Júnior. Ausentes, por motivos justificados o Presidente do Conselho, o 

senhor Tiago AntonioMorais , bem como o Conselheiro Titular José Maria 

Cancelliero, sendo substituído por sua suplente, a senhora Maria Clara Paes 

Tobo. Ainda, estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Diego 

AntonioArsenioBrea Fernandez, Eliezer Ribeiro da Costa, Ricardo Amorime 

EduardoBecker Tagliarini.Também esteve presente o Diretor Presidente da 

SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes.A Vice - Presidente do Conselho 

declarou abertos os trabalhos, iniciando-se com a seguinte pauta: Posse dos 

novos integrantes do Conselho de Administração; Relatos e comunicações do 

Presidente do Conselho ou dos Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor 

Presidente da SPPREV;Proposta Orçamentária do exercício de 2019 e 

Balancete de Abril de 2018. Desta forma, foi passada a palavra ao Diretor 

Presidente da SPPREV, que registrou as boas vindas aos novos Conselheiros 

que tomam posse nesta data, passando a apresentar o Diretor de Benefícios 

Militares, Cel. David Antonio de Godoy, o Diretor de Administração e Finanças, 

o senhor Reinaldo dos Santos Lima, a Diretora de Relacionamento com o 

Segurado, a senhora Maria Nunes e o Diretor de Benefícios – Servidores 

Públicos, o senhor Fernando Zanelli. Após as apresentações, os Diretores se 

retiraram. Desta forma, o Diretor Presidente da SPPREV passou a dar posse 

ao senhor André Guilherme Bello Teixeira, Djalma Santos Bovolenta, Eugênia 
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Neto de Andrade Silva Sahd, Francisco Batista Leopoldo Junior, José Maria 

Cancelliero, Luiz Gustavo Nussio, Celso Aparecido Monari, Daniel Gomes Reis, 

Eliezer Ribeiro da Costa, Laércio Trevisan Junior, Maria Clara Paes Tobo, 

Marisa MasupiBeppu, Ricardo Amorim. Em seguida, passou-se aos informes 

do Diretor Presidente da SPPREV, oportunidade em que o mesmo informou 

sobre o aplicativo da SPPREV, que já está em pleno funcionamento tanto para 

iphonesquanto para osandroid, facilitando o acesso aos demonstrativos de 

pagamento pelos beneficiários. Ainda, o Diretor Presidente da SPPREV falou 

sobre a reunião com o Secretário da Fazenda, oportunidade em que solicitou a 

abertura de concurso público para contratação de novos funcionários.  Após, 

foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, o senhor Reinaldo 

dos Santos Lima e o Gerente de Planejamento e Controle, o senhor Marco de 

Oliveira Campos, para realizarem a apresentação da Proposta Orçamentária 

do Exercício de 2019.Assim, o Diretor de Administração eFinanças passou a 

apresentar a referida Proposta, explicando que o Orçamento da SPPREV é 

composto pelo orçamento da Administração e orçamento da Previdência. 

Conforme afirmou, 98% da referida previsão orçamentária é destinada à 

Previdência para pagamento de pensões e aposentadorias. Ainda, o senhor 

Reinaldo dos Santos Lima explicou que, após a apresentação ad Proposta 

Orçamentária a este Conselho, a mesma será encaminhada à Secretaria de 

Planejamento e Gestãopara fins de ajuste no Orçamento da SPPREV, podendo 

haver uma redução do que foi previsto. Na parte previdenciária, 78% das 

despesas previstas são relativas ao pagamento de aposentadorias e os outros 

21% são despesas com o pagamento de pensões por morte. Os 0,22% são 

relativos à compensação previdenciária. Em relação aos inativos, a previsão 

para pagamento no ano de 2019 é a seguinte: 62% são para pagamento dos 

beneficiários civis, 24% para pagamento de benefícios militares e 14% para 

pagamento de benefícios dos outros Poderes (Assembleia, Tribunal de Justiça 

e MP). Com relação à pensão, a previsão para pagamento é de 55% para os 
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pensionistas civis, 34% para os pensionistas militares e 11% para os outros 

Poderes. Ainda,foi apresentado um detalhamento de contribuições. Após, foi 

passada a palavra ao Gerente de Planejamento e Controle, que falou acerca 

da previsão para pagamento de indenizações e restituições às pessoas que 

contribuem facultativamente e acabam contribuindo a mais. Em seguida, o 

Diretor de Administração e Finanças passou a falar sobre a previsão 

orçamentária da parte relativa à Administração. Neste ponto,o mesmo indicou 

que houve um aumento do valor previsto, se comparado ao ano de 2018. Isso 

em decorrência do projeto de lei para reestruturação da carreira dos analistas e 

técnicos previdenciários, bem como tendo em vista o aumento do quadro de 

pessoal da autarquia com abertura de possível concurso público no ano de 

2019 e, ainda, a previsão de um reajuste salarial de 5%. Reinaldo dos Santos 

Lima disse que na previsão orçamentária da Administração houve uma redução 

de 2,82%, em decorrência do aluguel e contratos que existiam e agora não 

existem mais depois que houve a mudança de sede da SPPREV. Ainda, em 

decorrência à mudança de sede da autarquia, segundo esclareceu o Diretor de 

Administração e Finanças, a possibilidade é que haja uma economia de 

despesa de custeio em torno de 15%. Ainda, foi falado sobre a previsão de 

gastos com os encargos sociais, que compreende a contribuição à entidade 

fechada de previdência complementar, vencimentos e vantagens, as 

obrigações patronais e indenizações e restituições trabalhistas, que são 

devidas quando o funcionário sai da autarquia. Também foram apresentadas 

as despesas relativas ao pagamento de jeton dos Conselheiros da SPPREV e 

dos contadores que auxiliam a Procuradoria Jurídica nos cálculos judiciais. 

Reinaldo dos Santos Lima também falou da previsão com despesa para 

contratação de uma empresa que auxiliará no processo de promoção dos 

funcionários da autarquia. Ainda, o mesmo explicou que, em decorrência do 

Decreto que possibilitou a concessão de medalhas, pela SPPREV, tendo em 

vista o mérito previdenciário, a despesa para a elaboração de tais medalhas 
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também foi prevista na presente proposta. Na presente proposta também foi 

prevista a despesa com o fornecimento do demonstrativo de pagamento dos 

benefícios através dos caixas eletrônicos do Banco do Brasil. Também foram 

apresentadas previsõesde despesas com contratos novos, cursos para os 

funcionários e manutenção e preservação dos imóveis de propriedade desta 

autarquia, com o recadastramento domiciliar, outras despesas correntes, 

despesas com informáticas e móveis. Ao final, após a apresentação realizada 

pelo Diretor de Administração e Finanças e o Gerente de Planejamento e 

Controle, a Proposta Orçamentária do exercício de 2019 foi aprovada por 

unanimidade pelo Conselho de Administração. Depois, o Conselho analisou o 

Balancete de Abril de 2018. Desta forma, depois das discussões e explicações 

realizadas pelo Diretor Presidente da SPPREV, o Balancete de Abril de 2018 

foi aprovado por unanimidade pelos membros Conselho de Administração.Ao 

final, deu-se por encerrada a reunião, ficandoa reunião ordinária agendada 

para o dia 03 (três) de agosto de 2018, sexta-feira, às 10 horas.E, para constar, 

eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente 

que, lido e achado conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros 

presentes. 

 

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente em Exercício da 
SPPREV 

__________________________ 
Conceição Aparecida Fileti 

Vice-Presidente do Conselho de 
Administração 

 
 

___________________________ 
Maria Clara Paes Tobo 
 Conselheira Suplente 

 

__________________________ 
Francisco Assis Ferreira 

 Conselheiro  

 
 
 
 



 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DA FAZENDA 
SÃO PAULO PREVIDÊNCIA 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 
 
 

ATA DA 120ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 
DA SÃO PAULO PREVIDÊNCIA 

 

 5 

___________________________ 
Marcos Hayazaki 

 Conselheiro 

___________________________ 
Claudia Polto 
Conselheira 

 
 
 

___________________________ 
Djalma Santos Bovolenta 

Conselheiro Titular 

___________________________ 
Samuel Paulo Viana da Silva 

Conselheiro 
 
 
 

___________________________ 
Sylvio José Miceli Júnior 

Conselheiro 
 

___________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 

 
 
 

___________________________ 
Nelson Guilharducci,  

Conselheiro 

___________________________ 
André Guilherme Bello Teixeira 

AlvesConselheiro 
 
 

___________________________ 
Paola S. Camargo 

Secretária do Conselho 

 

 
 
 
 


